
 

 

Ciao. 

Il mio nome è Antonella, sono nata a Cosenza dove vivo insieme a mio marito Nicola 

ed alle nostre quattro figlie: Irma, Geltrude, Mariavittoria e Francesca, ancora in 

tenera età, per cui spesso mi capita di lavorare in orari insoliti o inevitabilmente ben 

programmati.  

Ho conseguito la laurea in Lettere Classiche presso L’UNICAL nel novembre del 

1991 e nel marzo 1992 ho iniziato la mia carriera scolastica nel Liceo Classico di 

Castrovillari. Dopo anni di supplenze, concorsi, tirocini e corsi di formazione e/o 

specializzazione, sono entrata di ruolo nel 2001 come docente di Mat. Lett., latino e 

greco presso il Liceo Classico di Acri. Dal 2004 insegno nel biennio del Liceo 

Classico “Gioacchino da Fiore” di Rende ed aderisco, quanto possibile, alle varie 

attività promosse dalla scuola. Da anni partecipo al progetto “Il Novecento attraverso 

un libro“ e al laboratorio musicale inerente le “Aree a rischio” con varie funzioni, in 

quanto - mi ero dimenticata di precisarlo -  ho conseguito nel 1990 il Diploma di 

pianoforte presso il Conservatorio “S. Giacomantonio” di Cosenza. 

Mi piacciono molto le lingue classiche e credo fermamente nella loro funzione 

educativa e formativa, nella loro capacità di potenziare le abilità logiche e cognitive 

di tutti, adulti e giovani, docenti ed alunni, oltre ad essere fonte inesauribile di 

riflessione letteraria, sociale e culturale. Mi piacerebbe viaggiare e fare dello sport ma 

non riesco a ritagliare un po’ di tempo per questi come per altri interessi tra cui il 

computer, che mi affascina ma nello stesso tempo fa emergere tutti i miei limiti 

nell’apprendere un linguaggio che mi è ancora sconosciuto. 

Ho deciso di partecipare a questo corso per innovare, soprattutto in un’ottica 

plurilinguistica e  multimediale, la mia didattica ed anche per mettere alla prova le 

mie capacità relazionali, essendo unica rappresentante dell’area linguistica del mio 

Liceo, dal momento che molte mie colleghe hanno frequentato Poseidon lo scorso 

anno. Ogni esperienza consente un arricchimento personale e professionale per tutti 

quelli che vi aderiscono ed anche questa, sono sicura, sarà un’ulteriore occasione di 

crescita per quelli che credono nei rapporti umani e nella cultura.  


